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Convocatoria para integrar los Comités Municipales Electorales para el Proceso 

Electoral Local dos mil veinticuatro.  

 

Durante el próximo año las y los coahuilenses elegirán a nuevas alcaldías, 

sindicaturas y regidurías en todos los municipios de Coahuila. 

 

Por lo que, el Instituto Electoral de Coahuila está convocando a todas aquellas 

personas para que participen en la organización de la elección, trabajando en los 

comités municipales electorales en los cargos de presidencia, secretaría y 

consejerías electorales.  

 

El Instituto asignará, al menos, el veinte por ciento de los cargos a personas con 

discapacidad que reúnan los requisitos. 

 

Si quieres participar en la selección para trabajar en los comités municipales debes 

cumplir con ciertos requisitos que podrás consultar en la página electrónica del 

Instituto (www.iec.org.mx), o bien, comunicándote a sus oficinas al teléfono 

(844)438-62-60 

 

Para inscribirse al proceso de selección deberás llenar un formulario y compartir 

ciertos documentos y formatos que estarán disponibles para su descarga en la 

página electrónica del Instituto. 

 

El registro y la carga digital de los documentos se llevará a cabo del primero de 

agosto de dos mil veintitrés, al doce de septiembre de dos mil veintitrés. 

 

 

 

http://www.iec.org.mx/


Página 2 de 2 

 

 

 

 

 

Personal del Instituto estará colaborando con las personas que quieran participar 

en el proceso para recibir mayor información y para realizar sus registros y recibir 

sus documentos, para lo cual podrás comunicarte al teléfono (844)438-62-60, o al 

correo electrónico convocatoria.comites.2024@iec.org.mx.. 
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